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ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ В ЖКХ!
О ПОЛЬЗЕ НОРМАТИВА ПО ОДН
Есть чёткая законодательная норма, ограничивающая возможность взваливать
на граждан неоправданные платежи по электроснабжению ОДН

ЧЧИИТТААЙЙТТЕЕ  ВВ  ННООММЕЕРРЕЕ::
ДАНИЛ ФЕРБИКОВ
ПРОКОММЕНТИРОВАЛ НАЗНАЧЕНИЕ
ВАДИМА ПОТОМСКОГО
И. О. ГУБЕРНАТОРА
ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Стр. 2

Стр. 6

КАМЕНЬ ЗАЛОЖЕН

Стр. 4

СТАНЕТ ЛИ ОРЁЛ СТОЛИЦЕЙ
КИКБОКСИНГА?
1 марта в Орле
состоялся
Международный
турнир по кикбоксингу
среди профессионалов
по правилам W5.

Стр. 5

БУДЬ ЗДОРОВ!

ВЕСЕННИЙ РАЦИОН:
ЕДИМ ВКУСНО И
ПОЛЕЗНО
Советы диетолога
клиники «САКАРА»

Стр. 7

На заседании Палаты депутатов Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ были
предложены
мероприятия по
обеспечению
финансирования
местного
самоуправления

По инициативе ВПК
«ОРЁЛ» в посёлке
Знаменка появится
мемориал героям
локальных войн

Стр. 3

ПОЛНОМОЧИЯ ЕСТЬ – ДЕНЕГ НЕТ

МИЛЫЕ ЖЕНЩИНЫ!
Поздравляем Вас 

с Международным женским днём!
Желаем здоровья, счастья, любви 
и весеннего настроения!

Ìóæ÷èíû
ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÎÉ

ÐÎÑÑÈÈ

НАШИ ЗАВОЕВАНИЯ
Мужчины нас поздравили, а между собой, по-женски, хочется поговорить о том, чего же нам для

счастья надо?
Праздник, появившийся как символ борьбы женщин за свои права, со временем начинает вос-

приниматься несколько иначе. Пронёсся бурный двадцатый век, век развития промышленности и
демографического бума, век войн и катастроф, в котором велась активная борьба за равноправие
женщин, за избирательное право, за право носить брюки, работать наравне с мужчинами и больше,
чем мужчины. 

Добились многого. Самое время отделить зёрна от плевел и задуматься о том, не потеряли ли мы
чего-то в этой борьбе, не забыли ли о чём-то очень важном? Будучи работающей мамой троих детей,
воспитанной в традициях женского равноправия, я всегда с удовольствием «отправлялась за оче-
редным мамонтом». Радовалась, что работа есть. Задуматься заставила фраза, брошенная десяти-
летней дочерью: «Мама должна сидеть дома и печь пирожки…» Грустная интонация ребёнка запала
мне в душу, и с тех пор я стараюсь почаще «печь пирожки» и в буквальном и в переносном смысле. 

Если мы, женщины, оказались такими хорошими воительницами, что добились мужских прав,
может быть, у нас получится завоевать и право оставаться женщинами, нежными и женственными,
слабыми и нуждающимися в заботе и любви? (Конечно, не в ущерб другим завоеваниям !)

Ãëàâíûé ðåäàêòîð «Ìû çà ñïðàâåäëèâîñòü» Òàòüÿíà ÆÈËÜÖÎÂÀ

Ðóäîëô ÊÎÒËÅÐ
Не будь весны – едва ли было б лето,
Не будь весны, едва ли б были мы,
И женщину не славили б поэты
В объятьях нескончаемой зимы.
Но к счастью вёсны есть и ежегодны:
Живые чувства пробуждая вновь,
Восьмого марта в день международный,
Настраивая женщин на любовь.
О! Женщины! Прекраснейшее племя:
Дай Бог вам благ несметно от земли,
Чтоб и на праздник, и в любое время
Мужчины вам любовь свою несли!



-  Мы не можем не переживать за
наш братский славянский народ, за тех,
кто официально, по итогам переписи на-
селения, причисляет себя к русским,
живя на Украине, за тех, кто душой и
сердцем всегда ориентировался и будет
ориентироваться на нашу с вами Ро-
дину.

Да, на 25 мая назначены досрочные
президентские выборы. Сейчас идет па-
рад кандидатов, идут громкие заявления.
Но ещё раз повторю, те, кто сегодня счи-
тает, особенно в Европе, что они
устроили очередную революцию, ещё
одну страну оттащили от России и сейчас
там будут править бал некие интелли-
гентные люди в белых перчатках, глу-
боко ошибаются. Там правит бал фашизм
и национализм. Там толпы бандеровцев
сегодня берут реванш. И они никогда не
остановятся. Их не устроит ни один из по-
бедивших кандидатов, потому что их кан-
дидат по определению не пройдёт. Я про-
сто напомню пропорцию: 60 % избирате-
лей живёт в восточных и южных регио-
нах Украины. В этой связи совершенно
очевидно, что будет либо некая компро-
миссная фигура, либо опять будут столк-
новения и опять будут недовольные. А
как недовольные выражают своё недо-
вольство, мы с вами за последний месяц
хорошо видели.

Кровавые события в Киеве от-
даются и в России. Любой думающий по-
литик не может не понимать, что эту за-
разу, которую насильно привезли в Киев,
пытаются внедрить и у нас в стране. …
Я считаю, что мы - великая и сильная
страна. Мы, в отличие от Украины, силь-
ное государство. И наша сила может
проявиться в том, чтобы амнистировать
фигурантов «болотного дела». Амнисти-
ровать - значит признать их вину, но про-
стить, не преследуя и не наказывая. Но
те участники событий на Болотной пло-

щади, которые были в масках, якобы бе-
зымянные, и которые подняли руку на
полицейских, должны быть вычислены
все до единого. И все должны понимать,
что в Российской Федерации любые по-
пытки посягнуть на жизнь и здоровье
сотрудника полиции, представителя
власти будут пресекаться жёстко, одно-
значно, последовательно и, самое глав-
ное, абсолютно безальтернативно.

К чему приводит безвластие, слабо-
волие, мы видели на Украине. И сегодня,
возвращаясь к событиям двухгодичной
давности, мы понимаем, что есть и бу-
дет всегда нормальный гражданский
протест против условий жизни, против
политических условий (например, моно-
полии одной партии). Люди возму-
щаются неправильным подсчётом голо-
сов, жульничеством, обманом и фальси-
фикациями на выборах - и это нор-
мально. Но всегда находятся те, кто пы-
тается использовать любой разумный
законный протест гражданского обще-
ства в своих целях и интересах, желая
ввергнуть страну в хаос и безвластие. 

Мы  - члены современной социал-
демократической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, выступая за
права и свободы граждан, должны чётко
понимать: только сильное государство
может обеспечить и права, и защиту
своих граждан. Одно из главных прав лю-
бого человека - это право на жизнь. И вот
это должно быть свято. Никто и никогда
не имеет права посягать на устои госу-
дарства и тем более на человеческую
жизнь. Да, у нас очень много проблем.
Да, у нас коррупция по масштабам, на-
верное, даже больше, чем на Украине.
Да, у нас есть претензии к власти. Да, у
нас есть претензии к тому законода-
тельству, которое лепится «Единой Рос-
сией». Но мы никогда никому не позво-
лим покушаться на основы конститу-
ционного строя, на основы государства.
И здесь у нас позиция открытая, взве-
шенная, принципиальная, и с этого пути
мы не свернём.

Ñîáñò. èíô.
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По его словам, в решении
президента определённо просле-
живается позиция на «омоложе-
ние» руководства региона. «Это,
безусловно, плюс. Но вместе с
тем, Вадим Потомский не знаком
орловцам, он такой же «варяг»,
каким в своё время был Алек-
сандр Козлов. Поэтому эффек-

тивность его работы во многом
будет зависеть от того, на-
сколько он сумеет вписаться в
«политический пейзаж» и нала-
дить взаимоотношения, как с
местной экономической элитой,
так и с представителями рабо-
тающих в регионе политических
партий. По логике вещей вновь

назначенный и. о. губернатора в
ближайшее время должен прове-
сти консультации с представите-
лями политических партий, по-
тому что пока совершенно непо-
нятно, на что он планирует сде-
лать акцент в своей работе, ка-
кие приоритеты на посту главы
области он для себя видит», – го-
ворит Данил ФЕРБИКОВ.

При этом лидер орловских
справедливороссов отдельно под-
черкнул, что Вадиму Потомскому
досталось «тяжёлое» наследие.
«Экономика региона находится в
глубоком кризисе. Бюджет на 2014

год сформирован с предельно до-
пустимым дефицитом, практиче-
ски в критической точке выполне-
ния финансовых обязательств. В
этой связи первоочередная задача
вновь назначенного и. о. губерна-
тора – обеспечение экономиче-
ского роста. Собственно говоря, о
чём неоднократно заявляло наше
отделение – необходимо усилить
работу по повышению инвести-
ционной привлекательности обла-
сти, чтобы наконец-то она смогла
начать «зарабатывать» средства
на собственное развитие», – отме-
тил справедливоросс.

Завершая разговор о пред-
стоящей осенней кампании, Да-
нил ФЕРБИКОВ подчеркнул, что
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на-
мерена принять в ней самое ак-
тивное участие. «Назначение
Вадима Потомского и. о. губер-
натора Орловской области – это
результат верховных договорён-
ностей, а вот итоги выборов 14
сентября будут «коваться на
земле» и продемонстрируют ре-
альную расстановку политиче-
ских сил в регионе», – убеждён
лидер орловских справедливо-
россов. При этом Данил ФЕРБИ-
КОВ отметил, что в регионе тра-
диционно сильны протестные
настроения в целом. 

ДАНИЛ ФЕРБИКОВ ПРОКОММЕНТИРОВАЛ НАЗНАЧЕНИЕ 
ВАДИМА ПОТОМСКОГО И. О. ГУБЕРНАТОРА ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

МНЕНИЕ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ О СИТУАЦИИ НА УКРАИНЕСЕРГЕЙ МИРОНОВ О СИТУАЦИИ НА УКРАИНЕ

«Мы не можем безучастно
наблюдать за тем, что происходит на
Украине с нашими братьями».

КАНАЛ ПОМОЩИ СЕВАСТОПОЛЮ
Лидер СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Сергей МИРОНОВ сообщил, что обсудил с мэром Севастополя
Алексеем Чалым, как можно помочь тем, кто готов защитить город русской славы, чем ещё
кроме слов поддержки, можно проявить свою солидарность с севастопольцами. 

ОРЛОВЦЫ О СИТУАЦИИ НА УКРАИНЕ
Äàíèë ÔÅÐÁÈÊÎÂ:
- Ñåãîäíÿøíèå ñîáûòèÿ â Óêðàèíå – ýòî ïðÿìîå ñëåäñòâèå ïðàâèòåëüñòâåííîé ïðîïàãàíäû íà ñáëèæåíèå

ñ Åâðîñîþçîì. Óêðàèíñêèì ïîëèòèêàì íåëüçÿ áûëî äîâîäèòü ñèòóàöèþ äî òàêîãî ñîñòîÿíèÿ. Ñåãîäíÿ ñòðàíà,
ïî ñóòè, îêàçàëàñü íà ïîðîãå ãðàæäàíñêîé âîéíû. Óêðàèíñêîìó íàðîäó íåîáõîäèìî ïðåäîñòàâèòü âîçìîæíîñòü
ñàìîìó ìèðíî è â ðàìêàõ çàêîíà îïðåäåëèòü, â êàêîé ñòðàíå èì æèòü, ñ êåì «äðóæèòü», è êòî áóäåò ðóêîâîäèòü
ãîñóäàðñòâîì. 

Ëþäìèëà ÍÈÊÈØÈÍÀ:
- ß î÷åíü ïåðåæèâàþ çà ñâîèõ ðîäñòâåííèêîâ, êîòîðûå æèâóò â Õàðüêîâå è ïîä Êèåâîì. Ðóññêèõ è óêðàèíöåâ

â ñåìüÿõ ñîåäèíèëà ëþáîâü, ìíîãî ëåò îíè æèâóò âìåñòå. Êàê èì ñåé÷àñ áûòü, êîãäà ó âëàñòè íàöèîíàëèñòû?
Êîíå÷íî, è èì, è íàì ñòðàøíî, áîÿòñÿ ãîâîðèòü ïî òåëåôîíó – ìîãóò ïðîñëóøèâàòüñÿ ðàçãîâîðû. Äóìàþ, Ðîññèÿ
íå äîëæíà îñòàâëÿòü èõ â áåäå. ß ñ÷èòàþ, ÷òî ßíóêîâè÷ âèíîâàò â òîì, ÷òî ñîáûòèÿ çàøëè òàê äàëåêî. Êàê ïðå-
çèäåíò, îí íåñ¸ò îòâåòñòâåííîñòü çà ïðîèñõîäÿùåå â ñòðàíå.

Íèíà ÆÓÐÀÂË¨ÂÀ:
- Ó ìåíÿ ñåñòðà â Äîíåöêå – ïîæèëàÿ ðóññêàÿ æåíùèíà, êîòîðàÿ êîãäà-òî âûøëà çàìóæ íà óêðàèíöà, ïî-

ëþáèëà è åãî, è åãî Ðîäèíó, ÷óäåñíî ïî¸ò óêðàèíñêèå ïåñíè. Âñå å¸ äåòè è âíóêè – óêðàèíöû, æåíà ó âíóêà – àð-
ìÿíêà. Äëÿ áàíäåðîâöåâ îíè – âðàãè. Âñåì íàì ñåé÷àñ ñòðàøíî. Ìû íèêîãäà íå îòíîñèëèñü ê ëþäÿì äðóãîé
íàöèîíàëüíîñòè, êàê ê âðàãàì. Â ìíîãîíàöèîíàëüíîì ãîñóäàðñòâå äîëæíû áûòü äðóæáà è ëþáîâü ìåæäó íà-
ðîäàìè.

«Ñàìûé ïðîñòîé è ñêîðûé â ñîçäàâøèõñÿ óñëîâèÿõ
âàðèàíò - äåëàòü ýòî ÷åðåç ïîääåðæêó ôîíäà ìåìîðè-
àëüíîãî êîìïëåêñà 35-é áåðåãîâîé áàòàðåè. Ýòîò ìå-
ìîðèàë áûë ñîçäàí ïî èíèöèàòèâå ×àëîãî â ïàìÿòü î
ãåðîè÷åñêîé îáîðîíå Ñåâàñòîïîëÿ ëåòîì 1942 ãîäà, -
ðàññêàçàë äåïóòàò Ãîñäóìû. - Ìû äîãîâîðèëèñü, ÷òî
ñðåäñòâà, êîòîðûå áóäóò ïîñòóïàòü â ýòè äíè â ôîíä ìå-
ìîðèàëà, ïîéäóò íà íåîòëîæíûå íóæäû, ñâÿçàííûå ñ
çàùèòîé ãîðîäà îò íàòèñêà ò¸ìíûõ ñèë, ñ ðåøåíèåì ïåð-
âîî÷åðåäíûõ ãîðîäñêèõ ïðîáëåì. Äâèæåíèå äåíåã, èõ
èñïîëüçîâàíèå áóäóò ïîëíîñòüþ ïðîçðà÷íûìè. Ñ ïîìî-
ùüþ ñïåöèàëüíîãî ñ÷¸ò÷èêà ìîæíî îòñëåäèòü, ñêîëüêî
äåíåã ïîñòóïèëî è êóäà îíè óøëè. Èíôîðìàöèÿ áóäåò
îòîáðàæàòüñÿ íà ñïåöèàëüíîì ýëåêòðîííîì òàáëî â Ñå-
âàñòîïîëå. ß âí¸ñ ñâîè ñðåäñòâà. È ïðèçûâàþ ñäåëàòü

ýòî êàæäîãî, äëÿ êîãî äîðîãà íàøà èñòîðè÷åñêàÿ ïà-
ìÿòü, êòî õî÷åò ìèðà íà çåìëå Êðûìà, êòî æåëàåò äîáðà
Ðîññèè è Óêðàèíå», - ïðèçûâàåò Ñåðãåé ÌÈÐÎÍÎÂ.

Äëÿ ïîìîùè â ðóáëÿõ Ðîññèéñêîé Ôåäåðàöèè (RUB):
56A: Áàíê-Ïîñðåäíèê: ÎÀÎ «Ñáåðáàíê Ðîññèè»,
Ìîñêâà, ÐÔ  
ÁÈÊ  044525225, Ê/Ñ  30101810400000000225 
ÈÍÍ 7707083893  ÑÂÈÔÒ: SABRRUMM  57D: 
Áàíê Áåíåôèöèàðà: /30111810100000000540 
ÀÎ «CÁÅÐÁÀÍÊ ÐÎÑÑÈÈ»
Êèåâ, Óêðàèíà 59D:  
Áåíåôèöèàð: 26002013026003
ÁÎ «35-òàÿ ÁÅÐÅÃÎÂÀß ÁÀÒÀÐÅß»
Íàçíà÷åíèå ïëàòåæà: «Áëàãîòâîðèòåëüíàÿ ïîìîùü» (â
ðóáëÿõ).

26 февраля Президент РФ Владимир Путин своим указом отправил
в отставку губернатора Орловской области Александра Козлова и
назначил и. о. главы региона депутата Госдумы от Ленинградской
области, члена фракции КПРФ Вадима Потомского. 
Громкое политическое событие прокомментировал лидер
орловских справедливороссов, депутат Орловского областного
Совета Данил ФЕРБИКОВ.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ В КРЫМУ

Ещё в аэропорту Симферополя лидер спра-
ведливороссов встретился с Генеральным кон-
сулом Российской Федерации в Крыму Вяче-
славом Светличным, затем отправился в Сева-
стополь.

Во время посещения Севастопольской во-
енно-морской базы Сергей Миронов поговорил
с командующим Черноморским флотом Рос-
сии вице-адмиралом Александром Витко, а
также встретился с российскими военнослу-
жащими и их семьями.

«Это наш флот, российский флот, есте-
ственно, там служат офицеры – наши граждане,
и, безусловно, у России есть все основания и

возможности защитить наших людей. Но речь
идёт не только о Черноморской базе, не только
о Севастополе. Я абсолютно убеждён, что мы
обязаны в случае необходимости защитить
всех, для кого потребуется такая защита и кто
почувствует угрозу своей жизни и своей без-
опасности», – сказал парламентарий.

Ещё до вылета Сергей Миронов заявил о
намерении встретиться с всенародно избран-
ным мэром Севастополя. Он подчеркнул, что
решать вопросы об автономии на референдуме
– это право жителей Крыма, и никто не может
вмешиваться во внутренние дела республики.
Во время встречи Алексей Чалый и Сергей Ми-
ронов обсудили сложившуюся ситуацию, обме-
нялись мнениями о перспективах происходя-
щего. Российский политик выразил обеспо-
коенность тем, что к власти на Украине пришли
националисты, люди, исповедующие фашист-
скую идеологию.

Сергей Миронов также успел пообщаться
с личным составом отрядов самообороны, соз-
данных в Крыму участниками акций протеста
против разрушения государственного строя
для защиты от провокаций и насилия, и с пред-
ставителями казачества.

Председатель Политической партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в
Госдуме Сергей Миронов 27 февраля
отправился  на Украину, чтобы лично
ознакомиться с ситуацией, сложившейся в
Крыму. Этой поездкой политик
продемонстрировал готовность России
оказать всю необходимую помощь и
поддержку русским людям, оказавшимся в
сложной ситуации на Украине, а также всем
тем, кто нуждается в защите.



Не один год Партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ говорит о
необходимости глубоких изме-
нений на муниципальном
уровне. В 2003-м году был при-
нят закон 131-ФЗ, который зало-
жил основы существующей се-
годня системы местного само-
управления. За это время в за-
кон было внесено более 300 по-
правок! Однако проблема раз-
граничения ответственности
внутри регионов и на местах
так и не решена.

Ситуация меняется в ре-
жиме маятника. Сначала полно-
мочия передаются сверху вниз.
Произносится много правиль-
ных слов о том, что власть надо
приближать к людям. Потом
становится ясно, что, полномо-
чий тьма, а финансов не хва-
тает. Начинается обратный про-
цесс – полномочия отнимают.

Дело дошло до того, что
предлагается вообще ликвиди-
ровать местное самоуправле-
ние. Региональные власти
стали подталкивать органы
местного самоуправления к
добровольному отказу от полно-
мочий.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
не намерена мириться с таким
положением дел.

«Сегодня нужно обеспечить
широкое гражданское участие в
жизни государства и общества,
активнее подключать всё мест-
ное самоуправление к решению
конкретных проблем. В этом -
залог успешного развития
страны!» - уверен Председатель
Совета Палаты депутатов, вице-
спикер Госдумы Николай ЛЕ-
ВИЧЕВ.

Он считает, что самой глав-
ной проблемой развития инсти-
тутов местного самоуправле-

ния в России было и остаётся
очевидное несоответствие до-
ходной базы местных бюдже-
тов объёмам их расходных обя-
зательств.

«В настоящее время феде-
ральный бюджет получает по-
рядка 50% налоговых поступ-
лений, региональные бюджеты
- около 35%, и только примерно
15% уходит на муниципальный
уровень, - заявил Николай ЛЕ-
ВИЧЕВ на заседании Палаты
депутатов. Местным органам
власти оставляют только 14-
16% налогов, собранных на под-
ведомственной территории.
Остальные деньги уходят в ре-
гиональный и федеральный
бюджеты. Потом часть денег
возвращается назад в виде
межбюджетных трансфертов.
В 2012 году дотации местным
бюджетам на выравнивание
бюджетной обеспеченности,
субсидии на различные цели и
субвенции на исполнение госу-

дарственных полномочий со-
ставили 46,6% от их собствен-
ных доходов».

По мнению справедливорос-
сов, чтобы исправить ситуацию,
необходимо не просто выделять
муниципалитетам деньги, а пе-
редавать им постоянные, ста-

бильные источники доходов. 
Система межбюджетных

трансфертов нуждается в упо-
рядочивании. 

Кардинальным способом
решения финансовых проблем
местного самоуправления мо-
жет стать передача ему значи-
тельной доли налога на доходы
физических лиц (НДФЛ), кото-
рый выступает самым крупным
источником доходов местных
бюджетов. При этом справедли-
вороссы считают, что уплата
НДФЛ должна производиться по
месту жительства налогопла-
тельщика. Тогда возникнет чёт-
кое понимание связи между на-
логовым бременем и качеством
жизни на территории. 

Также предлагается пере-
дать на муниципальный уро-

вень налоги от малого бизнеса,
2 % налога на прибыль органи-
заций и транспортный налог,
что позволит улучшить дорож-
ный фонд.

Важно заставить предприя-
тия регистрироваться по месту
своего фактического размеще-
ния и там же платить
налоги. Часто налоги платит го-
ловная компания в Москве, а
потом деньги лишь частично
возвращаются в региональные
бюджеты, а оттуда кое-что пере-
падает и местным бюджетам.

Надёжным источником
местных доходов должен
стать налог на недвижимость.

Очень важно создать меха-
низмы влияния граждан на

принятие решений, влекущих
изменения в бюджете. На ме-
стах процедура референдума
должна быть обязательной
частью процесса формирова-
ния бюджета. Тогда люди будут
понимать, на что идут их на-
логи, и не будут от них укло-
няться.

Только сильная, независи-
мая, финансово состоятельная
власть на местах -  полноценное
местное самоуправление – поз-
волит восстановить доверие
между властью и обществом,
обеспечит настоящую, а не дек-
ларативную демократию.

Ïî ìàòåðèàëàì ñàéòà:
spravedlivo.ru

3www.ferbikov.ru
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ПРО ЗАКОНЫ

В случае его принятия у
граждан Украины будет воз-
можность выбора: остаться под
юрисдикцией властей Украины
или, приняв гражданство РФ,
перейти под юрисдикцию и за-
щиту российского государства.

Согласно документу, полу-
чить российское гражданство
можно будет без соблюдения та-
ких условий, как непрерывное
проживание на территории Рос-
сии в течение определённого пе-
риода времени; наличие закон-
ного источника средств к суще-
ствованию; отказ от граждан-
ства Украины.

Кроме того, граждане
Украины и их несовершеннолет-

ние дети освобождаются от
уплаты государственной по-
шлины, а решение по заявлению
о приёме в гражданство будет
приниматься не год, а два ме-
сяца.

«Принятие законопроекта
позволит гражданам Украины,
которые не желают быть под-
вергнутыми ассимиляции, со-
хранить свою этническую, куль-
турную, языковую и религиоз-
ную самобытность, поддержи-
вать и развивать свою куль-
туру», - говорится в пояснитель-
ной записке к законопроекту.

Одновременно внесён и раз-
работанный справедливорос-
сами проект ФЗ «О внесении

изменений в Федеральный кон-
ституционный закон «О по-
рядке принятия в Российскую
Федерацию и образования в её
составе нового субъекта Рос-
сийской Федерации», что об-
условлено событиями, происхо-
дящими на Украине, и выте-
кает из Договора о дружбе
между братскими государст-
вами.

«Депутаты констатируют:
лишённые государственной за-
щиты регионы Украины, боль-
шую часть населения которых со-
ставляют русскоязычные граж-
дане, ищут способы отстоять
свою самостоятельность, само-
бытность, обращаясь в первую
очередь к России. В отдельных
регионах началось движение в
пользу проведения референду-
мов с целью определения их госу-
дарственной принадлежности.

При этом силовой захват власти
группой лиц в Киеве с точки зре-
ния международного права не яв-
ляется правомерным», - гово-
рится в сообщении партии, посту-
пившем в СМИ.

Поэтому Россия, в том
числе как гарант территориаль-
ной целостности Украины, «не
только вправе, но и обязана при-
нять меры поддержки народа
Украины, которые подтолкнули
бы власти Украины к наведе-
нию должного порядка, без на-
силия и дискриминации по от-
ношению к национальным
меньшинствам».

«Предлагаемый законо-
проект предусматривает ком-
плекс правовых мер, направ-
ленных на урегулирование про-
цедуры принятия в состав Рос-
сийской Федерации в качестве
нового субъекта Российской

Федерации части иностранного
государства при соблюдении не-
которых условий: отсутствия
эффективной суверенной госу-
дарственной власти; в случае,
если присоединение части ино-
странного государства к Рос-
сийской Федерации получило
одобрение на референдуме;
если легитимные органы госу-
дарственной власти части ино-
странного государства обрати-
лись к России с предложением
о принятии в качестве нового
субъекта в Российскую Федера-
цию», - говорится в пояснении к
законопроекту.

При этом депутаты отме-
чают недопустимость использо-
вания вооружённой силы: и в
ходе волеизъявления населе-
ния (например, при проведении
референдума), и в целях изме-
нения результатов волеизъяв-
ления.

Ñîáñò. èíô.

28 февраля депутаты фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
подготовили и внесли на рассмотрение в Госдуму законопроект,
предусматривающий упрощённый порядок приёма в
гражданство РФ для граждан Украины.

ДЛЯ УКРАИНСКИХ БРАТЬЕВ

Марина ИСКРА, Председатель местного отделения СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ  в Орловском районе:

«85 % муниципальных образований страны
из почти сорока своих полномочий за счёт собст-
венных средств могут реализовать семь – во-
семь. О развитии речь не идёт. Неперспективным
населённым пунктам мало что достаётся – грун-
товую дорогу чистят.

По опросам мнений глав нескольких сель-
ских поселений Орловской области можно сде-
лать вывод, что благополучие муниципальных
образований на селе зависит от наличия круп-
ных предприятий на их территории, то есть от перспективы сбора
НДФЛ. Нет предприятий – нет денег. Такой источник как земельный
налог долгое время не собирался полноценно из-за историй с продажей
паёв, когда новые владельцы не регистрировали участки, и налоги не
платили. Сейчас сельские поселения пытаются через суды получить
эти невостребованные земли в свою собственность, проводят меже-
вание, ставят участки на кадастровый учёт, чтобы иметь возможность
ими распоряжаться.

Единственной возможностью провести водопровод или отремонти-
ровать дорогу для муниципальных образований является вхождение в
региональные и федеральные программы, которые требуют софинан-
сирования и наличия проектно-сметной документации. Даже сравни-
тельно благополучные поселения могут позволить себе реализацию
только одного-двух проектов и вынуждены выбирать: либо водопровод,
либо дорога, либо что-то ещё. К примеру, проектно-сметная документация
на строительство дороги (щебень!) по торгам может обойтись в полтора
миллиона при трёхмиллионном годовом бюджете поселения. Многие до-
роги до сих пор документально не оформлены в собственность поселе-
ний, на это тоже приходится тратиться. Нередко жителям приходиться
собирать личные средства, чтобы заказать проектно-сметную докумен-
тацию. Главы сельских администраций находятся в зависимости от глав
районов и региональных властей, так как самостоятельно не в силах
решить серьёзных проблем из-за безденежья».

26 февраля в Москве состоялось заседание Палаты депутатов
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на тему «Институт местного
самоуправления - ключевой элемент российского гражданского
общества». Участники заседания - члены палаты депутатов
Партии и главы муниципальных образований - обсудили
современное состояние местного самоуправления и возможные
пути решения его проблем.

ПОЛНОМОЧИЯ ЕСТЬ – ДЕНЕГ НЕТ

Николай ЛЕВИЧЕВ выступает на заседании Палаты депутатов
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

ВНИМАНИЕ!
Ïðèãëàøàåì Âàñ ïðèíÿòü ó÷àñòèå â îáñóæäåíèè ïðîãðàììû Ïîëèòè÷åñêîé ïàðòèè ÑÏÐÀ-

ÂÅÄËÈÂÀß ÐÎÑÑÈß. Ïðåäëîæåíèÿ ìîæíî ïðèñûëàòü â àäðåñ ðåãèîíàëüíîãî îòäåëåíèÿ â Îð-
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Проект и идея принадлежит ВПК
«ОРЁЛ». Председатель  клуба Андрей
ДОЛЖИНСКИЙ объяснил выбор места
для установки памятника тем, что из
тринадцати ребят Орловского района,
погибших в Афганистане и Чечне, ше-
стеро – жители Знаменки.   «Мы высту-
пили инициаторами создания этого па-
мятника, - рассказал Андрей
ДОЛЖИНСКИЙ. - Купили за свои деньги
башню от БТР, оформили все необходи-
мые документы… Я считаю, что память
должна быть в каждом доме, в каждом
городском поселении, потому что мы
должны это помнить, на этом должны
наши дети расти. Как и героев Великой
Отечественной, мы должны знать героев
афганской и чеченской войн». 

Желание оказать помощь в уста-
новке выразили общественные органи-

зации, Совет ветеранов, представители
областной власти, воины Афганистана.
Материальную поддержку обещала ока-
зать районная администрация и мест-
ные предприниматели. Работы по соз-
данию мемориала и благоустройству

сквера планируют завершить к 5 авгу-
ста этого года.

4 e-mail: spravedlivo-orel@yandex.ru
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КАМЕНЬ ЗАЛОЖЕН
В Орловской области появится ещё один мемориал героям локальных войн. 
Камень на месте будущего памятника был заложен в посёлке Знаменка (орловская). 

НОВОСТИ РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ОБМЕН
ПАРТИЙНЫХ БИЛЕТОВ 

В связи с введением партийного би-
лета нового образца, желающие могут
обменять партийный билет старого об-
разца на новый в офисе РОПП СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Орловской области по
адресу: г. Орёл, ул. Ленина, 45, 2-й этаж.

При себе иметь: паспорт, старый
партийный билет, 2 фотографии 3х4 (без
уголка).

Часы приёма: ежедневно с поне-
дельника по пятницу с 10.00 до 17.00; пе-
рерыв: с 13.00 до 14.00.

Рядом с памятником будет разбит сквер

ВПК «ОРЁЛ» на торжественном митинге,
посвящённом заложению камня

Такой памятник планируется поставить на
этом месте (фото с сайта ВПК «ОРЁЛ»)

В гости к учащимся 7-го класса
пришли Председатель местного от-
деления в г. Орёл Михаил ГАВРИ-
КОВ и ветеран боевых действий,
член Партии Валерий Николаевич
СЕЛИХОВ. Он рассказал ребятам о
подвигах земляков, многих из кото-
рых знал лично. Например, о десант-
нике Валерии Глагольеве, который
погиб, выполняя боевое задание. Он
был посмертно награжден медалью
«ЗА ОТВАГУ». Рассказал о милицио-
нере Денисе Мельникове, ветеране
чеченской войны, погибшем при за-
держании особо опасного преступ-
ника и награждённом посмертно Орденом Мужества. Особый интерес у школь-
ников вызвал рассказ о чеченской войне.

УРОК МУЖЕСТВА
В преддверии Дня Защитника Отечества в гимназии № 19 г. Орла прошёл урок мужества,
организованный региональным отделением Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

В этот день мальчишкам при-
шлось посоревноваться в умении
чистить картошку, пришивать пу-
говицы, шнуровать ботинки, по-
меряться силой в армрестлинге
и в приседаниях, выяснять, кто
самый меткий с помощью игры
«Дартс». Девочки оказали защит-
никам «первую помощь», посо-
ревновавшись в искусстве пере-
вязки. В армии нужно уметь всё
– этот урок усвоили на «отлично».

Благодаря поддержке спра-
ведливороссов ребята получили
призы и сладкие подарки.

КОНКУРС БУДУЩИХ ЗАЩИТНИКОВ
В Большекуликовской школе Орловского района День Защитника Отечества
запомнился конкурсом «А ну-ка, парни!», желанным гостем и членом жюри на
котором стала Председатель местного отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в
Орловском районе Марина ИСКРА.

Ветераны и патриоты вос-
приняли эту идею с энтузиаз-
мом, о чём свидетельствуют
письма, которые получила наша
редакция. Так, пенсионер МВД
Василий Егорович Шанин в
своём письме не только поддер-
живает предложение Стани-
слава Землякова по созданию
памятного комплекса на вок-
зале, но и предлагает к 70-летию
Победы в Великой Отечествен-
ной войне открыть в Орле па-
мятник вдовам, женщинам-тру-
женицам, на плечи которых
легли все тяготы военных и
послевоенных лет. На такое
дело, считает пенсионер, благо-
дарные дети и внуки, воспитан-
ные этими героическими жен-
щинами смогут собрать

посильные средства, но органи-
зационная работа должна быть
проделана властью.

«Предложение Станислава
Землякова указывает на то, что
наши люди помнят и хотят со-
хранить память о героическом
прошлом Родины, нашего края,
каждого города и села, - пишет
Василий Егорович Шанин. –
Если мы не будем заниматься
патриотическим воспитанием,
получим поколение, непомнящее
своего родства, своих корней.
Без людей образованных, воспи-
танных, хорошо знающих исто-
рию своей Родины, не может
быть и общественной культуры
в городе, на его улицах и во дво-
рах. Сегодня в СМИ много вни-
мания уделяется династии Ро-

мановых и мало тем, кто побе-
дил в Великой Отечественной
войне, восстановил разрушенное
хозяйство. Их ратный и трудо-
вой подвиг стараются прини-
жать или вообще замалчивать.
То, что было ими построено, не
преумножается, а разворовыва-
ется. Подготовка к празднова-
нию 70-летия Победы должна
объединить людей. Читатели
благодарны газете «Мы за спра-
ведливость» за то, что она под-
нимает эту тему. Надеюсь, руко-
водство Орловской области,
каждый коллектив, каждая се-
мья сделают всё, чтобы память
о нашем прошлом сохранилась в
делах молодого поколения. Хо-
телось бы верить, что ветеран-
ские организации и в первую
очередь штаб областной вете-
ранской организации примет ак-
тивное участие в осуществлении
предложений, которые исходят
от граждан и освещаются на
страницах областных и район-
ных газет».

ОЖИДАНИЯ НАКАНУНЕ ЮБИЛЕЙНЫХ ДАТ
Приближаются юбилеи Великой победы и города Орла. Орловские
патриоты не оставляют надежд, что в преддверии этих знаменательных дат
в городе появятся новые памятные места. В газете «Мы за
справедливость» от 8 ноября 2013 года была опубликована статья «Вокзал
и юбилей», в которой говорилось об инициативе орловцев, обратившихся к
региональной власти с предложением во время планирующейся
реконструкции железнодорожного вокзала станции «Орёл» создать «Зал
воинской славы» с панно «Город первого салюта» и «Орловская битва». 

НИ ОТВЕТА, НИ ПРИВЕТА…
Николай Ильич Ветров, который тоже загорелся

идеей создания «Зала воинской славы» на орловском
вокзале и ждал реакции власти, обрадовался, когда
прочитал в СМИ, что областное правительство обра-
тилось с просьбой рассмотреть вопрос о включении в
проект реконструкции вокзала создание «Зала воин-
ской славы» в адрес заместителя генерального дирек-
тора по взаимодействию с органами власти ОАО «РЖД
– развитие вокзалов» З. С. Мутиева, пенсионер попро-
сил областное правительство сообщить, какой ответ
оно получило.

Ответ, полученный из Управления культуры и ар-
хивного дела, удивил Николая Ильича. Оказывается,
что до сих пор вопрос, появится ли на орловском вок-
зале такой зал, не решён никак. Похоже, что ответ от
ОАО «РЖД – развитие вокзалов» администрацией
области ещё не получен. «Как же так?» - удивляется
Николай Ильич. - До юбилея Победы остаётся не мно-
гим более года, а до юбилея города – чуть больше двух.
Осуществление реконструкции потребует времени. Бу-
дет ли что-то сделано?»

Валерий Николаевич СЕЛИХОВ с учениками 7
класса гимназии № 19

Шитьё – дело нелёгкое

ПОДДЕРЖИТЕ СВОИМИ ПИСЬМАМИ ИДЕЮ СОЗДАНИЯ 
НА ВОКЗАЛЕ СТАНЦИИ «ОРЁЛ» «ЗАЛА ВОИНСКОЙ СЛАВЫ» 

С ПАННО «ГОРОД ПЕРВОГО САЛЮТА» И «ОРЛОВСКАЯ БИТВА».
ПРИСЫЛАЙТЕ ИХ К НАМ В РЕДАКЦИЮ. ОНИ БУДУТ СОБРАНЫ
И ПЕРЕДАНЫ РУКОВОДСТВУ ОБЛАСТИ И В «РЖД – РАЗВИТИЕ

ВОКЗАЛОВ» КАК ОБЩЕСТВЕННАЯ ИНИЦИАТИВА.
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СПОРТИВНАЯ ЖИЗНЬ

ОКО СПРАВЕДЛИВОСТИ

Около десяти лет
игроков команды объ-
единяет любовь к фут-
болу. В летний сезон –
большое поле, в зим-
ний – мини-футбол.
Константин Овчаров,
тренер команды, поде-
лился планами на бу-
дущее: «В этом году
мы намерены выйти
на межрегиональный
уровень. Подумываем
о поездке в Курск. Хо-
телось бы пройти от-

бор на любительский чемпионат России».
Надеемся, при поддержке региональ-

ного отделения Политической партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ у этой за-
мечательной команды всё получится!

Òàòüÿíà ÆÈËÜÖÎÂÀ

«АРСЕНАЛ-СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» – ЧЕМПИОН!
Состоявшийся 1 марта в спортивном комплексе «Сталь» матч за 1 место в
чемпионате Орловской области по мини-футболу показал: поражение
чемпиона города Орла «Алроса» в первом туре чемпионата, которое для
многих стало сюрпризом – не случайность! Команда «Арсенал – Справедливая
Россия» снова уверенно одержала победу над теперь уже бывшим лидером,
став чемпионом Орловской области.

«АРСЕНАЛ – СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» -
чемпион Орловской области!

Красивый гол!

Размещённые заблаговременно на пути эстафеты паралимпийского
огня знаки «Работает эвакуатор» проигнорировало значительное число
владельцев авто. Неужели нежелание пройти пешком пару сотен метров
до парка культуры и отдыха, где проходили масленичные гуляния, ока-
залось сильнее опасения попасть на штрафстоянку? 

Хозяин этого автомобиля припарковался прямо на троллейбусной
остановке возле городского парка. Рядом с ним стояли и другие машины.
Невольно задумаешься о судьбе гражданского общества в родном городе:
простые граждане, приехавшие погулять, нарушают правила дорожного
движения, не уважают пассажиров общественного транспорта, таких же
граждан, как и они сами. Истинная демократия должна начинаться с
взаимного уважения свободных и равноправных людей.

МАСЛЕНИЦА И ЭВАКУАЦИЯ
Воскресенье 2 марта для «закононепослушных» автомобилистов
оборачивалось серьёзными неприятностями. 

Сразу несколько интриг поддерживали на-
пряжённое внимание зрителей начиная с боёв
андеркарта (вне турнирной сетки) и заканчи-
вая супер-боями.

Пожалуй, внимание любителей кикбок-
синга нашего города было приковано именно
к началу турнира. Юные «орловские брилли-
анты» Сергей Тян и Влад Туйнов стали лю-
бимцами публики ещё в ноябре, когда пре-
красно проявили себя в боях андеркарта. В
этот же раз их ждали очень серьёзные испы-
тания.

Сергей Тян готовился к встрече с Никитой
Бобровым, жаждущим реванша после про-
игранного первенства ЦФО. Наш боец знал об
этом и не позволял себе расслабляться при
подготовке к турниру. Поединок был зрелищ-
ным и непростым для обоих спортсменов, но
Сергей Тян доказал: победа на первенстве
ЦФО была закономерной!

Влад Туйнов вышел на ринг в рейтинго-
вом бое против словацкого спортсмена Яна
Сайко, который старше нашего «бриллианта»
на два года. Влад доказал: юный возраст – не
помеха для настоящего воина. Ему удалось
не просто выстоять, но показать красивый
кикбоксинг и победить!

После такого многообещающего начала
орловские зрители ждали продолжения
триумфа. По ходу боёв основной турнирной
сетки публике скучать не приходилось: яркие
спортсмены, качественные бои. Как всегда по-
радовали болельщики Александра Суржко –

товарищи спортсмена по футбольному клубу
«Динамо». Казалось, что именно дружный рёв
болельщиков, их речёвки и радостный восторг,
являются залогом победы кикбоксёра, при-
дают ему силы.

Супер-бои принесли сюрпризы. Анастасии
Яньковой, вышедшей на ринг в свой день рож-
дения, не удалось сделать себе подарок. Цветы
от организаторов турнира и преданность в гла-
зах поклонников стали для неё утешительным
призом. Зрителей же порадовало выражение
неподдельного счастья в глазах приехавшей
из Словакии победительницы Вероники Пет-
риковой, которая, казалось, сама не верила в
такую удачу.

В финальном супер-бое турнира неожи-
данно «победила дружба». Курский спортсмен
Александр Волобуев и Иван Бартек из Слова-
кии не смогли превзойти друг друга на ринге,
но порадовали зрителей красивым боем.
Наши болельщики переживали за Волобуева,
который получил несколько болезненных уда-
ров в пах. Рассердившись было на Бартека за
неспортивное поведение, зрители оправды-
вали словака тем, что его начальник (Иван
Бартек служит в полиции) грозился в случае
поражения на два месяца перевести спорт-
смена в пеший патруль. К счастью, обошлось.

Турнир надежды зрителей оправдал, и хо-
чется верить, что W5 станет частым гостем в
нашем городе. 

Òàòüÿíà ÆÈËÜÖÎÂÀ

СТАНЕТ ЛИ ОРЁЛ СТОЛИЦЕЙ КИКБОКСИНГА?
1 марта в Орле состоялся Международный турнир
по кикбоксингу среди профессионалов по
правилам W5. Лучшие бойцы России, Словакии,
Украины, Франции, Австрии и Кипра сошлись на
ринге. Великолепное шоу, интересные бои,
нешуточные страсти, эмоции болельщиков – 
всё это сделало турнир настоящим спортивным
праздником для зрителей и заставляет ждать
продолжения.

ЖИТЕЙСКИЕ ИСТИНЫ
Виктор ФРАЙДА снова радует
наших читателей возможностью
поразмыслить над его
афоризмами.

- Ðàçæèãàÿ îãîíü âðàæäû, íå çàáûâàé, ÷òî
æèòü ïîòîì ïðèä¸òñÿ íà ïåïåëèùå.
- Íå ðàçæèãàé â ñåáå íåíàâèñòè – íå
ñëó÷èëîñü áû ïîñûïàòü ãîëîâó ïåïëîì.
- Îãîíü ñâîáîäû äîëæåí îñâåùàòü òüìó
ÿðêèì îãí¸ì ôàêåëà, à íå çàðåâîì
ïîæàðà.
- Ïðîìåòåè ïîðîæäàþò Ãåðîñòðàòîâ.
- Îò îãíÿ íåíàâèñòè áûñòðåå ñãîðàþò òå,
êòî ïûëàåò èì, íåæåëè òå, êîãî æåëàþò
ñïàëèòü.
- Òåíè âåëèêèõ ïîðîþ îêàçûâàþòñÿ ìðàêîì

äëÿ ïîääàííûõ.
- Èñêîðåíÿÿ çëî, ìû ðåäêî ìîæåì
èçáåæàòü òåõ ìåð, êîòîðûå åãî ïëîäÿò.
- Áîðüáà ñî çëîì ñòàíîâèòñÿ åù¸ áîëüøèì
çëîì, åñëè íå óòðóæäàåò ñåáÿ
ñäåðæàííîñòüþ.
- Òîò, êòî íå ìîæåò íàâðåäèòü, íèêîãäà íå
îòêàæåòñÿ íàñîëèòü.
- Äîáðîâîëüíûå ïîìîùíèêè – ýòî, êàê
ïðàâèëî, íåâîëüíûå âðåäèòåëè.
- Âûðûâ äðóãîìó ÿìó, ðèñêóåøü èç íå¸ íå
âûáðàòüñÿ.
- Ïðàâäà ñ ãîòîâíîñòüþ îáâèíÿåò è ñ
íåîõîòîé îïðàâäûâàåò.
- Íèêîãäà íå ãîâîðè ïðàâäó, êîòîðîé íå
çíàåøü.
- Ñâîþ ïðàâîòó áûâàåò äîêàçàòü òðóäíåå,
÷åì ÷óæóþ âèíîâíîñòü.

Иван ЛЕБЕДИН-
СКИЙ, директор по
развитию W5:

- Этим турниром мы
начинаем новую концепту-
альную линию «Перекрё-
сток времён», идея которого
в том, что люди, выбираю-
щие путь воина, проходят
через все времена. Когда-то их называли вождями
— мы их называем чемпионами. Сегодняшний тур-
нир напоминает нам о первобытном человечестве,
когда путь воина для мужчины был основой вы-
живания и проявления себя в мире. Соответствую-
щие костюмы, шоу барабанов, высказывания
спортсменов позволяют зрителям окунуться в ат-
мосферу борьбы за выживание. Следующий тур-
нир, который состоитс я в Братиславе, будет по-
свящён эпохе античности.

Проведение турнира в Орле обязательно при-
ведёт к приросту интереса к спорту, причём не
только к контактному, поможет вывести на спор-
тивную орбиту новых молодых бойцов, таких как
Сергей Тян и Владислав Туйнов. 

Олег СУДОНИН, Секретарь Бюро регионального от-
деления Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Орловской области, директор промышленной ком-
пании «Сетчатые изделия» - официального спонсора
турнира:

- К сожалению, до сих пор информация о социальной миссии W5
не донесена до региональных органов власти. Из-за волокиты органи-
заторы не могут реализовать свой потенциал в полном объёме. При
этом следует стремиться к тому, чтобы Орёл стал столицей кикбоксинга
в ЦФО. Предпосылки для этого есть. Мы имеем возможность показывать
свой город в прямых трансляциях турниров на девять европейских
стран, это путь к увеличению инвестиционной привлекательности ре-
гиона. Вместе с соревнованиями зрители других стран и регионов могут
видеть рекламу наших предприятий, качественную инфраструктуру,
активное население, сильных спортсменов. Этим необходимо зани-
маться. При этом в Орле нет спортивных залов, которые подходят для
этого вида спорта. Спортсмены загнаны в подвалы, они редко видят
ринг, а ведь это очень важно для них. Строятся ледовые дворцы, прово-
дятся ремонты, а залов для единоборств, кроме ОрёлКарата, нет. Мы
хотим, чтобы Орёл был прославленным городом, городом спортсменов! Сейчас W5 выполняет свою миссию:
предоставляет экипировку «Гринхилл», проводит мастерклассы, лекции по спортивному менеджменту, поз-
воляет ребятам проявлять себя на серьёзном международном уровне. Нужны встречные  шаги со стороны
спорта, бизнеса, власти. Я считаю, как патриот Орла, своей малой родины, что турнир W5 остался недооценен.
Проблема – малая заинтересованность чиновников и орловцев.

Влад ТУЙНОВ и Олег СУДОНИН
замышляют сделать Орёл

столицей кикбоксинга

Бартек довёл Волобуева
до первобытной ярости (фото zhazh.ru)



Денежные средства, собирае-
мые с населения на капитальный
ремонт многоквартирных домов,
будут аккумулироваться на счетах
банков. При этом хранящиеся в
банках средства на капитальный
ремонт достигнут огромных раз-
меров. По расчётам, изложенным
в письме Валерия Курмана на имя
бывшего губернатора Александра
Козлова, сумма на капремонт, ко-
торая поступит в банки за 30-ти
летний цикл 

Составит 138 миллиардов 300
миллионов рублей, собранных с на-
селения Орловской области на ка-
питальный ремонт. Это более пяти
бюджетов Орловской области.

«Понятно, что это «длинные»
и значительные деньги, которые
будут пускаться в оборот. Но про-
цент, который банки намерены на-
числять на средства капремонта,
на данный момент озвучен в раз-
мере 5 % для спецсчетов МКД и 4
%  для фонда регоператора. То есть
в два раза меньше действующей
ставки рефинансирования Цент-
робанка России, которая сейчас
равна 8,25 % годовых. Таким обра-
зом, банки получат «длинные» и
«дешёвые» деньги населения, а ис-
пользовать их будут на «короткие»
кредиты, по меньшей мере, под 14
– 16 %. В очередной раз госу-
дарство даёт банкам возможность
заработать за счёт населения, вме-
сто того, чтобы дать возможность
населению увеличить накопления
на капремонт за счёт справедли-
вого банковского процента, - гово-
рит Рафаил Исламгазин. - Такая
ситуация недопустима». 

До своей отставки Александр
Козлов не успел воплотить в жизнь
предложения «Объединения потре-
бителей России». Остаётся наде-
яться, что Вадим Потомский, кото-

рый является одним из соавторов
федерального закона о капре-
монте, не замедлит внести в нор-
мативно-правовые акты Орлов-
ской области важное
квалификационное условие для
банков, желающих размещать де-
нежные средства населения на
капремонт МКД: «Банковский
процент на денежные средства ка-
питального ремонта многоквар-
тирных домов должен быть не ме-
нее действующей ставки
рефинансирования Центробанка
России. При этом начисления
должны осуществляться ежеме-
сячно с капитализацией банков-
ских процентов».

Надеемся, что юридическая
служба Правительства Орлов-
ской области справится с такой
задачей.

Кроме того, организация об-
ратилась к депутатам облсовета
с просьбой подготовить законо-
дательную инициативу в Гос-
думу, которая бы предусмотрела
страхование денежных средств
на капремонт МКД и возмеще-
ние полной суммы накоплений
в случае несостоятельности
банка-оператора.

На прошедшей 28 февраля
сессии депутаты ещё не обсуж-
дали данное предложение. Без-
условно, подготовка серьёзной
законодательной инициативы
требует времени.

Тем не менее, работа по до-
работке закона Орловской обла-
сти, регулирующего правоотно-
шения при проведении
капремонта, уже началась. В
первом чтении облсоветом были
приняты изменения, которые
увеличивают срок, отведённый
собственникам на проведение
общих собраний с целью выбора
формы накопления средств на
капремонт с двух до шести ме-
сяцев, а срок начала выплат до
восьми месяцев с момента офи-
циального опубликования ре-
гиональной программы капре-
монта. Кроме того, изменяется
и перечень работ.

Ñèäîð ÊÎÇÈÍ

6 https://twitter.com/SR_Orel
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ЖКХаос

ИНИЦИАТИВА ОБЩЕСТВЕННИКОВ

Распространяется она на
жителей тех домов, в которых
исполнителем услуги «электро-
снабжение» является не ресур-
соснабжающая организация, а
управляющая компания или
ТСЖ. В пункте 44 Постановле-
ния Правительства РФ от 6 мая
2011 г. N 354 «О предоставлении
коммунальных услуг собствен-

никам и пользователям поме-
щений в многоквартирных до-
мах и жилых домов» говорится,
что распределяемый между по-
требителями объём коммуналь-
ной услуги, предоставленной на
общедомовые нужды за расчёт-
ный период, не может превы-
шать объёма коммунальной
услуги, рассчитанного исходя

из нормативов потребления
коммунальной услуги, предо-
ставленной на общедомовые
нужды. 

Общему собранию собст-
венников оставлено право
своим решением взвалить на
себя ничем не ограниченную
оплату по показаниям общедо-
мового счётчика, но если жи-
тели вашего дома на общем со-
брании такого решения не при-
нимали, то весь сверхнорматив-
ный расход оплачивает испол-
нитель услуги, то есть управ-
ляющая компания или ТСЖ (ис-
полнитель услуги указан в каж-
дой квитанции). 

К примеру, один из орлов-
ских девятиэтажных домов с
лифтом имеет площадь общего
имущества 1786,8м2. Норматив
по электроснабжению на ОДН
для такого дома – 3,360 кВт.ч. в
месяц на 1м2 общего имуще-

ства. Нормативный расход на
ОДН – 6003,648 кВт.ч. Однако в
квитанциях у граждан значится
8957 кВт.ч., что абсолютно неза-
конно. Так как исполнителем
услуги в этом доме является

управляющая компания, раз-
ница между рассчитанным по-
казателем и нормативом в
2953,352 кВт.ч. должна быть
оплачена УК. 

Âÿ÷åñëàâ ÊÈÑÅË¨Â

О ПОЛЬЗЕ НОРМАТИВА ПО ОДН
Начисление платы за электроснабжение на общедомовые
нужды давно стало у орловцев «притчей во языцех». Некоторые
граждане продолжают получать квитанции, в которых плата за
ОДН оказывается выше, чем за электроэнергию в квартире.
Принимая во внимание, что социальная норма предполагает
суммирование квартирного расхода и причитающегося на
соответствующее помещение общедомового расхода, это может
обернуться сверхнормативной платой для жителя. Ни для кого
не секрет, что на добросовестных плательщиков расписывается
неоплаченная до 25 числа электроэнергия и грехи задолжников
и жуликов. Однако есть чёткая законодательная норма,
ограничивающая возможность взваливать на граждан
неоправданные платежи по электроснабжению ОДН.

Аргументы одного из авторов документа, первого замести-
теля председателя комитета по бюджету и налогам Оксаны
ДМИТРИЕВОЙ, что тарифы на коммунальные услуги за послед-
ние 20 лет росли в 24 раза быстрее, чем все остальные цены, оста-
лись не услышанными. Этот законопроект неоднократно вно-
сился в Государственную думу и неоднократно отклонялся. 

Олег ШЕИН, Секретарь Президиума Центрального совета
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, заметил, что для Партии отклоне-
ние законопроекта не стало сюрпризом - многих депутатов «не
устраивают любые попытки ограничить аппетит естественных
монополий».

По его словам, вся государственная политика в последние
годы ведётся в интересах крупных монополий, поэтому даже не
выполняются прямые распоряжения президента России. По
факту для населения цены на газ и электроэнергию выросли в
прошлом году на 15 %, а на отопление в большинстве регионов
скачок тарифов произошёл на 25 % в обход указания Владимира
Путина о повышении тарифов в 2013 году не более чем на 6 %.

Ñîáñò. èíô.

НЕ НАДО ПОРТИТЬ АППЕТИТ?
В феврале предложенный группой депутатов от фракции
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» законопроект,
ограничивающий рост тарифов ЖКХ уровнем инфляции,
был отклонён Госдумой в первом чтении.

ДЕНЬГИ НА КАПРЕМОНТ 
ДОЛЖНЫ РАСТИ В БАНКАХ!
В этом убеждены Рафаил Исламгазин и Валерий Курман, члены Совета
орловского регионального отделения «Объединения потребителей
России». Они выступили сразу с двумя предложениями, реализация
которых позволит защитить и приумножить средства собственников
жилья, которые будут накапливаться в фондах капремонта.
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За СПРАВЕДЛИВОСТЬ в ЖКХ!
ПРИСОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Вы активно участвуете или желаете участвовать в
жизни своего многоквартирного дома или улицы?

Нужна помощь или информация? 
Вы готовы поделиться опытом? 

Мы ждём Вас по адресу г. Орёл, ул. Ленина, 45 
(второй этаж, офис РОПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ) 

по четвергам с 10.00 до 17.00
Звоните: 43-33-85

Олег ШЕИН – один из инициаторов проекта 
«За СПРАВЕДЛИВОСТЬ в ЖКХ»:

«Надо понимать, что в Госдуме находятся
лоббисты естественных монополий – «Лу-
койла», «Газпрома», «Роснефти». В местных ду-
мах сидят представили Водоканалов, Энерго-
сбытов. Эти люди если не саботируют, то
откровенно публично проваливают любую ини-
циативу, ограничивающую их аппетиты».

Партийный проект «За СПРАВЕДЛИВОСТЬ
в ЖКХ», предусматривающий создание Все-
российской организации активистов жилищ-
ного движения, ставит своей целью контроль над прозрачностью
тарифов в коммунальной сфере. Кроме того, это объединение зай-
мётся отношениями с управляющими компаниями, обоснованностью
начисления платы за коммунальные услуги, капитальными ремон-
тами домов и многим другим. Данил ФЕРБИКОВ, Председатель Совета регионального отделения

Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, депутат облсо-
вета:

- Ещё в июле 2013 года мы провели в Орле круг-
лый стол по проблемам капремонта, на котором была
принята резолюция, содержащая пакет предложений
по внесению поправок к наспех принятому региональ-
ному закону о капремонте. И сегодня отрадно видеть,
что большая их часть нашла отражение в принятом за-
конопроекте. По данному вопросу на сессии  выступил
недавно назначенный и. о. губернатора Орловской
области Вадим Потомский. Радует то, что, будучи одним
из авторов идеи капремонта жилого фонда за счёт собственников, он не за-
был об обязательствах государства по закону о приватизации 1991 года и
намерен изыскивать федеральные деньги для обеспечения успешной реа-
лизации программы капремонта в Орловской области. Это даёт нам право
надеяться на совместную плодотворную работу в данном направлении».

Рафаил ИСЛАМГАЗИН – известный
в Орле жилищный активист



7myzaspravedlivost@yandex.ru

№ 4 (№ 36)
6 марта, 2014ДЛЯ ПОЛЬЗЫ ДЕЛАДЛЯ ПОЛЬЗЫ ДЕЛА

ПАЛЬЧИКИ ОБЛИЖЕШЬ

БУДЬ ЗДОРОВ!

Конфеты «Сердечко» 
Очень вкусны и полезны конфеты из сухофруктов.

Смесь для этого лакомства является признанным на-
родным средством для укрепления сердечной мышцы.

Пропорции: на 1кг смеси сухофруктов стакан грец-
ких орехов, стакан мёда и тёртая цедра одного лимона.

Сухофрукты вымыть и просушить, орехи прока-
лить в духовке 15 минут при 120 -140 градусах. Всё из-
мельчить или пропустить через мясорубку, потом до-
бавить мягкий мёд. Если мёд твердый, немного
подогреть его на водяной бане температурой не выше
40 градусов, иначе он потеряет свои лечебные свой-
ства.

Сухофрукты могут быть кислые: курага и черно-
слив, и сладкие: изюм, финики, инжир. Рекомендуется
взять по 200г каждого вида, но можно заменить и поло-
жить одних больше, а других меньше. Мне нравится,
когда 50 % от всех сухофруктов составляет мелкий и
сладкий изюм.

В качестве добавок можно использовать цедру ли-
мона или специи: молотую гвоздику, корицу, имбирь и
прочие, которые Вы любите.

Когда масса готова, начинаем из неё формировать
сердечки или шарики и обваливать их в какао-порошке
или в обжаренных семенах кунжута. Можно нанизать
шарик на палочку и макать в растопленный тёмный
шоколад (который не содержит сухого молока) и полу-
чится кейк-попс. 

Хранят конфеты в холодильнике, массу можно хра-
нить в холодильнике в герметично закрытой ёмкости.

Напиток из базилика «Волшебный»
Из расчета на 2 литра кипятка: от 100 до 200г сахара

(можно заменить его мёдом, добавлять его следует в
остывший до комнатной температуры напиток) в зави-
симости от кислоты лимона и вкусовых предпочтений.

Две веточки свежего базилика, сок одного лимона.
Почему этот полезный и освежающий напиток назван

волшебным: если взять базилик с антоциановой (фио-
летовой) окраской, заварить листья кипятком и начать
вливать сок лимона, то напиток на Ваших глазах станет
розовым, чего не бывает с зелёным базиликом. Детям
очень нравится смотреть на такой фокус.

Бородинский хлеб
Это рецепт самого вкусного

хлеба. Если заменить сливочное
масло оливковым, то он будет к
тому же и постным.

На приготовление уходит
около 4 часов, так что лучше не
затевать бородинский хлеб вечером.

Вам понадобится ржаная мука (примерно 1 кг на две
порции), кориандр в зёрнах, чёрная чайная заварка
(именно она даёт насыщенный тёмный цвет мякишу),  па-
кетик сухих дрожжей (11г), пшеничная мука, соль, сахар,
мёд, сливочное (или оливковое) масло, яблочный уксус.

Первым делом завариваем 10г чёрного чая 450г ки-
пятка. Даём постоять, процеживаем и добавляем 70г
мёда(3 ст. л.), 1 ч. л. соли, 3 ст. л. масла, 2 ст. л. яблочного
уксуса. Охлаждаем смесь до температуры не выше 40
градусов (иначе дрожжи погибнут). Если замес будет в
комбайне, это упростит Ваш труд, если вручную, то при-
дётся около 30 минут месить тесто руками. В чашу для
замеса в заварку насыпаем 3,5 стакана просеянной ржа-
ной муки  и 0,5 стакана пшеничной муки, 2 ч. л. сухих
дрожжей, 2 ч. л. свежесмолотого кориандра. Месим минут

10 (если в комбайне). Оставляем на час подниматься пер-
вый раз, затем берём формочки (выход будет 800г) с учё-
том, что тесто поднимется в 3 раза. Посыпаем молотым
кориандром дно формы, выкладываем тесто и сверху
присыпаем кориандром. Теперь минут 40 - 60 тесто будет
подходить. Выпекаем сначала 15 минут при 200 градусах,
потом около часа при 170 градусах. После выпекания
нужно обязательно выложить из форм на решетку осту-
жаться, в форме нельзя оставлять, так как хлеб запотеет
и, следовательно, быстро заплесневеет.

Имбирное печенье «Знаменитое»
Печётся быстро и получа-

ется очень вкусное. Лучше брать
засахаренный имбирь, со све-
жим печенье будет немного дру-
гое по вкусу и консистенции. Вы-
ход  - около 800г.

Берём мисочку на 3,5 литра
и кладём в неё 50г мягкого сливочного масла и стакан
сахара (американцы кладут коричневый, но это не обя-
зательно, можно и белый). Взбиваем, добавляем одно ку-
риное сырое яйцо, 1/4 стакана мёда (ст. л.), 1 ч. л. молотой
корицы, 1/4 ч. л. молотой гвоздики (можно и без неё) и
1/4 ч. л. сухого порошка имбиря, 2 ч. л. без верха соды и
1/3 стакана порезанного засахаренного имбиря (можно
заменить на 1 ст. л. с верхом свеженатёртого). Только по-
том добавляем 2 стакана муки (можно заменить как ча-
стично, так и полностью на ржаную, учитывая, что с пше-
ничной печенье лучше поднимается и получается светлее,
а с ржаной будет более плотным и тёмным). На полчаса
убираем в пакете в холодное место (можно и на ночь).

Катаем из теста шарики (из расчёта, что увеличатся
в 2 раза и осядут) и раскладываем на противни не ближе
3см друг от друга, лучше на силиконовом коврике. Выпе-
каем при 180 градусах минут 10 -12 и остужаем. Храним
в герметичной коробочке. Меняя лишь качество муки,
вы можете пробовать разнообразные варианты.

Именно в весенний период
у многих людей проявляется
астенизация – повышенная
утомляемость, нервное раз-
дражение, нехватка сил и т. д.
Двумя главными причинами
этого состояния являются ма-
лоподвижный образ жизни и
отсутствие в организме вита-
минов, минералов и микроэле-
ментов. И первое, с чего нужно
начать, это питание.

Весной рационально со-
кратить количество очень ка-
лорийной пищи и заменить её
растительной. Это поможет
восполнить недостаток вита-
минов и микроэлементов,
улучшить общее самочув-
ствие, освободиться от токси-
нов и значительно похудеть к
пляжному сезону.

Прежде всего нужно поза-
ботиться о том, чтобы на на-
шем столе ежедневно красова-
лись овощи, фрукты и зелень. 

Забудьте о готовке десяти
литровых кастрюль «на по-

том». Это крайне вредно для
организма. Прислушайтесь к
своему телу, каждый день за-
давайте себе вопрос, что
именно вам хотелось бы поку-
шать? Организм сам подска-
жет. Но не потакайте таким
своим слабостям, как пища
быстрого приготовления, сла-
дости и особенно алкоголь.

Весна – время для очище-
ния организма. Начните пить
обыкновенную воду. Как про-
снулись, перед каждым упо-
треблением пищи и перед
сном. Что касается приготов-
ления пищи, то все овощи
стоит готовить на пару или
употреблять в свежем виде.
Свежие овощи и фрукты дают
организму максимальное ко-
личество энергии, нормали-
зуют пищеварение, выводят из
организма все шлаки и ток-
сины.

По словам специалистов-
диетологов, весной ощущается
дефицит витаминов группы B.
Так, при недостаточности ви-
тамина В1 снижаются память,
концентрация внимания, спо-
собность к обучению, человек
становится апатичным, раз-
дражительным, страдает бес-
сонницей. Витамин В1 содер-
жится в ржаном хлебе,
овсяной крупе, плодах бобо-
вых растений, орехах. 

В6 - настоящий витамин им-
мунитета: улучшает качество и
увеличивает количество защит-
ников организма (антител),
обеспечивает нормальное про-
дуцирование Т-клеток - показа-
теля функциональности иммун-
ной системы. Он содержится в
пшенице, ржи, овощах, мясе,
рыбе, молоке и яичном желтке.

В качестве заправки для са-
латов лучше использовать нера-
финированные масла (напри-
мер, оливковое, кукурузное,
тыквенное), богатые витамином
Е, по возможности максимально
ограничьте или полностью ис-
ключите животные жиры, жаре-
ные, копченые и консервирован-
ные продукты. Увеличьте в
рационе содержание цельных
круп, ежедневно употребляйте
горсть орехов, можно добавлять
в блюда отруби. Это поможет
восполнить недостаток витами-
нов группы В и очистит орга-
низм. Морепродукты, бобы, шпи-
нат повышают общий тонус
организма и насыщают его маг-
нием, который особенно необхо-
дим для хорошего самочувствия,
крепкого и здорового сна, ра-
боты кишечника и сердца. Не за-
бывайте, что полностью исклю-

чать из рациона питания про-
дукты животного происхожде-
ния нельзя.

Врач-диетолог Лидия
Ионова рекомендует включать в
весенний рацион богатые вита-
мином С продукты. Витамин С
является мощным антиоксидан-
том, играет важную роль в об-
мене веществ, окислительно-
восстановительных реакциях,
взбадривает и повышает имму-
нитет, участвует в производстве
«гормонов счастья». Отличные
источники витамина С - ягоды
шиповника, чёрной смородины,
клюквы. Богаты витамином С
цитрусовые, гранат, зелёный
лук, квашеная капуста (хранить
в рассоле и перед употреблением
не промывать в воде), перец и
петрушка.

Весной лучше отдать пред-
почтение рыбе, нежели мясу.
Она богата фосфором, который
очень полезен для мозга и кост-
ной системы человека, витами-
ном D и омега-3 жирными кис-

лотами, поэтому два раза в
неделю включайте в рацион
рыбу жирных сортов.

Рекомендуем наше весен-
нее меню.

• Лучшим завтраком в ве-
сенний период будет каша, тво-
рог, мюсли или кукурузные
хлопья. От завтрака зависит са-
мочувствие в течение всего дня,
а именно эти продукты богаты
теми компонентами, которые
поддерживают нормальную ра-
ботоспособность и улучшают
работу мозга.

• Обед должен включать
овощной суп, нежирное отвар-
ное мясо (телятина, говядина,
курица), овощной салат с зеле-
нью и растительным маслом,
запечённое или тушёное второе
блюдо. 

• Ужин – максимально лёг-
кий: фруктовый или овощной
салат, нежирный йогурт или ке-
фир, соки.

В качестве освежающих на-
питков, по мнению медиков,
лучше употреблять травяной и
фруктовый чай, настойку из ши-
повника, свежевыжатые соки.

И не забывайте о физиче-
ских упражнениях. Именно они
помогают нормализовать пище-
варительный процесс и общий
тонус. Утренняя зарядка (жела-
тельно с бегом), правильное пи-
тание на протяжении всего дня,
хорошая прогулка на свежем
воздухе вечером помогут вам
всегда чувствовать себя моло-
дыми, бодрыми и красивыми.

Берегите себя и своё здо-
ровье. Ведь мы есть то, что мы
едим.

ВЕСЕННИЙ РАЦИОН: 
ЕДИМ ВКУСНО И ПОЛЕЗНО

Информационный партнёр рубрики «БУДЬ ЗДОРОВ!» - 
сеть клиник «САКАРА»

ПОЛЕЗНЫЕ ЛАКОМСТВА
Всех с началом Великого Поста! Предлагаю Вашему
вниманию не только непостные рецепты, но и  вкусные
постные блюда, которые очень полезны для здоровья,
так что их можно рекомендовать всем желающим,
а не только постящимся.

Íàòàëüÿ ÑÌÈÐÍÎÂÀ

Многие люди задумываются в весенний период о рационе
своего питания. Что есть, чтобы чувствовать себя энергичней и
бодрей?
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МЫ ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ
Âûõîäèò 2 ðàçà â ìåñÿö.
Ðàñïðîñòðàíÿåòñÿ áåñïëàòíî.

Ãëàâíûé ðåäàêòîð
Ò.Â. Æèëüöîâà. 

Ó÷ðåäèòåëü è èçäàòåëü:
ÐÎÏÏ ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÀß ÐÎÑÑÈß
Â Îðëîâñêîé îáëàñòè.
Àäðåñ ðåäàêöèè è èçäàòåëÿ:
302028, ã. Îð¸ë, óë. Ëåíèíà, 45.
Òåë./ôàêñ 43-33-85.
E-mail: spravedlivo-orel@yandex.ru
myzaspravedlivost@yandex.ru

Ãàçåòà çàðåãèñòðèðîâàíà Óïðàâëåíèåì Ôåäåðàëüíîé
ñëóæáûïî íàäçîðó â ñôåðå ñâÿçè, èíôîðìàöèîííûõ
òåõíîëîãèé è ìàññîâûõ êîììóíèêàöèé ïî Îðëîâñêîé
îáëàñòè 14.10.2010. Ñåðèÿ ÏÈ ¹ÒÓ 57-00117

Ðóêîïèñè, ïîñòóïàþùèå â ðåäàêöèþ, íå ðåöåíçèðóþòñÿ, 
íå âîçâðàùàþòñÿ è íå ñîõðàíÿþòñÿ. Ìíåíèå ðåäàêöèè ìîæåò 
íå ñîâïàäàòü ñ ìíåíèåì àâòîðîâ ïóáëèêóåìûõ ìàòåðèàëîâ.

Îòïå÷àòàíà â ÎÀÎ «Òèïîãðàôèÿ «Òðóä»:
302028, ã. Îð¸ë, óë. Ëåíèíà, 1.
Îáú¸ì 2 ï.ë.
Òèðàæ 10000 ýêç.
Çàêàç ¹ 824
Ïîäïèñàíî â ïå÷àòü 05.03.2014ã.
Ïî ãðàôèêó - 10-00, ôàêòè÷åñêè - 10-00

ПОДПИСКА НА ГАЗЕТУ
«МЫ ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ»

ПРОДОЛЖАЕТСЯ!
Наш подписной индекс - 53230
Цена  на 1 месяц - 4,41 рубля
на 3 месяца -13,23 рублей
на 6 месяцев -26,46 рублей

В детстве я боялся темноты. Те-
перь, видя свои счета за электроэнер-
гию, я боюсь света. 

***
Тренажёрный зал приглашает

всех на блины! В наличии блины 5, 10
и 25 кг.

***
Министерство образования ре-

шило проблему «утечки мозгов» за
рубеж. «Нет мозгов - нет проблем», -
решили в министерстве и принялись
за реформы. 

***
Газ, нефть принадлежат на-

роду. Это понятно. Непонятно, по-
чему народ сам себе продаёт бензин
за такие бешеные деньги. 

***
Игроки сборной России по хок-

кею теперь не смеются над анекдо-
тами про сборную России по фут-
болу. 

***
Заседание Госдумы. Один из при-

сутствующих подходит к микро-
фону:

- Я хочу выйти с предложением
о повышении пенсий и зарплаты...

- Выйдите! У кого ещё есть пред-
ложения?

***
Жена послала мужа за улит-

ками. Он встретил друзей и на 3 дня
ушёл в запой. Наконец вспомнил об
улитках, купил и пошёл домой. Ду-
мал, что сказать жене. Когда она от-
крыла дверь, муж высыпал улиток
на пол и, подгоняя их руками, гово-
рит: «Ну вот, дошли наконец-то! За-
ходим, заходим».

***
Украинские националисты при-

своили русскому населению Украины
статус «не граждан».

Те спорить не стали, просто ме-
сто, где они живут, получило ста-
тус «не Украина».

***
Опыт Украины: чтобы развалить

страну, враги не нужны, достаточно
патриотов.

***
Владелец маленького магазина

застраховал своё заведение, и в тот
же день магазин сгорел. Страхов-
щики заподозрили неладное, но дока-
зать ничего не смогли.

Всё, что мог придумать дирек-
тор страховой компании, это от-
править владельцу сгоревшего мага-
зина письмо следующего содержания:

«Дорогой сэр, вы оформили у нас
страховой полис в 10:00, а пожар в
вашем магазине произошёл в 12:45. Не
могли бы вы объяснить причину та-
кой задержки?»

ÀÍÅÊÄÎÒ

Ответы на кроссворд, опубликованный в №3 (№35) от 20.02.14.:
Ïî ãîðèçîíòàëè: : Ïà÷èíî, øàâêà, «Íàðçàí», èâà, ÷àåâûå, ìàèñ, òîê, òðîìá, ñêàç, íåãð, ðèòóàë, ÷åëî, åôðåéòîð, åäà, àïòåêà, ôîí, ðæà, àèë, õëîïüÿ.
Ïî âåðòèêàëè: èìåíèå, ñâÿçèñò, çíàìÿ, ïî÷èòàíèå, íàðêîç, âçìîðüå, óñà÷, êë¸í, Èðîä, ðóòèíà, òåàòð, ðàçìàõ, öàïëÿ.
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НАШИ
КОНТАКТЫ:

Адрес офиса РОПП
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ 
в Орловской

области:
302028, г. Орёл, 
ул. Ленина, 45
(второй этаж). 
Тел. 43-33-85

НАШИ ПИКЕТЧИКИ БУДУТ
РАЗДАВАТЬ ГАЗЕТУ

«МЫ ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ»
По субботам 

08.03 и 22.03 
с 11.00 до 12.00

на ярмарке выходного дня на
улице Приборостроительной;  

у магазина «Курский
трикотаж»;

у входа на южный рынок; 
на остановке 

у ДК «Металлург»


